

須藤ヨウ子さん  
長寿褒章



1月7日、今年数えて100歳を迎えられた須藤ヨウ子さん（舟形第一）へ、町からのお祝いとして森町長から賀詞とお祝い金が贈られたほか、民生委員の星川賢二さんから花束が贈呈されました。須藤さんは、町内に7人兄弟の長女として生まれ、弟や妹へ思いやりのあるお姉さんだったそうです。健康の秘訣は、大根などの根菜や、魚の皮を好んで食べることだそうです。畑仕事が好きで、特に栽培したいいちごは甘くておいしいと評判が良かったとのことですが、ますますのご長寿をお祈りします。

本を気軽に手に取って  
田苗光代さん 図書寄贈



12月17日、田苗光代さん（幅出身、山形市）から舟形小学校と中学校に図書を寄贈いただきました。田苗さんは、新しい本を手に取り、読書に親しむきっかけにしたいという思いから、児童・生徒に読んでみたい図書を事前に聞きとりするなどして、毎年図書を寄贈くださっています。舟形中学校の学芸委員長の叶内悠慎さんは、「中学校生活に役立つ本をたくさんいただいたので、学芸委員会からも宣伝して、たくさんの子供たちに読書を楽しんでもらいたい」とうれしそうに話してくれました。

富長・堀内地区地域運営組織  
「お正月おもちつき体験」



1月19日、農村環境改善センターで「お正月おもちつき体験」が開催されました。この事業は富長・堀内地区の地域運営組織が共催し、「旧富長・堀内小学校で行っていた収穫感謝祭のように、地域の子どもから大人までが交流する機会をまた作りたい」という声により、企画したものです。平成25年3月に、両校が閉校となり、地域の子どもたちと関わる機会が少なくなっただけでなく、地域課題の一つとなっっています。参加者はつきたての餅を頬張りながら、世代を超えて会話を弾ませていました。

雪見読書会開催

12月14日、中央公民館で雪見読書会が開催されました。冬にちなんだ絵本や紙芝居の読み聞かせのほか、ハンドベルの演奏、プレゼント争奪じゃんけん大会が催されました。サプライズゲストにめがみちゃんが登場し、子どもたちは大喜び。笑顔あふれる楽しい読書会になりました。



手作りかるたで  
健康・長寿を

介護予防いきいきサポーターのみなさんが素敵なイラスト入りの「いきいきかるた」を制作しました。これは、町の介護予防活動の中で行なっている読み聞かせで使った本の印象的なフレーズをかるたにしたものです。これからも健康・長寿を目指す工夫を広めていきたいとのこと。



舟形町防犯協会に  
感謝状



12月25日、新庄警察署で新庄警察署長感謝状贈呈式が行われ、日ごろの防犯活動や特殊詐欺防止啓発活動、通学路の見守り活動等に対し、新庄警察署長より舟形町防犯協会（会長 伊藤準悦さん）に感謝状が贈呈されました。伊藤会長は「これからも町で暮らすみなさんの安全と安心のために防犯活動に取り組んでいきたい。また、近年急増している特殊詐欺には絶対に遭わないよう、家庭や地域でも積極的に声がけをして、被害を未然に防いでほしい」と町民の安全で安心な暮らしに向けての意気込みを話されました。

税に関する高校生の  
作文で入賞



「令和6年度税に関する高校生の作文」に応募した石川晋乃介さん（新庄東高校2年）の作文「安心・安全の輪を支えたい」が、新庄国税モーター协会会长賞を受賞しました。税に関する高校生の作文は国税庁が毎年実施しています。石川さんは「昨年の豪雨災害のボランティアに参加した際に、たくさんの方々が復旧に向けて昼夜を問わず働いていた。災害から復旧するためには物資や人手が必要であり、私たちの安心で安全な生活のために、税金が果たす役割の重要性を改めて感じた」と話していました。

町の商工業の発展に  
向けて



みずき団子が  
色鮮やかに



平穏な一年を祈願して



12月13日、もがみ南部商工会舟形支部が地域商工業の総合的な発展に向けた要望書を町に提出しました。

1月1日、舟形若あゆ温泉には五穀豊穡や無病息災を願い、みずき団子が飾られました。

1月5日、舟形町消防出初め式・安全祈願祭が行われ、団員など約50名が参加しました。

一筆ひとふで心を込めて



1月7日、舟形小学校で新春書初め会が行われ、児童たちは真剣な眼差しで筆を走らせていました。

最上小国川の  
様々な表情を写真で



1月9日、中央公民館で最上小国川写真コンテスト審査委員会が開催されました。

無病息災を祈る御柴灯



1月中旬、各地区で行われた御柴灯で、五穀豊穡や無病息災、家内安全を祈願しました。